

Frage Nr. 5 an die Parteien zur Bundestagswahl

Sind aus Sicht Ihrer Partei die Förderung der gesellschaftlichen Vielfalt sowie des gesellschaftlichen Zusammenhaltes explizite Ziele, die auch im Bereich der Kriminalprävention verfolgt werden sollten?

Antwort DIE LINKE

„Ja, diese Ziele sollten auch in der Kriminalprävention verfolgt werden. Gerade Sprachbarrieren müssen bedacht werden, wenn beispielsweise örtliche Behörden vor einem bestimmten Vorgehen von Betrügerbanden warnen wollen. Jedenfalls polizeiliche Kriminalprävention muss den Blick auch auf andere Gruppen richten, die Opfer von Übergriffen werden, weil sie von bestimmten Normvorstellungen abweichen. Wenn Kriminalprävention zum Ziel hat, die Gesellschaft auch in ihrer Vielfalt zu schützen, muss sie die unterschiedlichen Gefährdungen und Bedürfnisse in ihren Konzepten berücksichtigen und nicht einzelne dieser Gruppen selbst als Gefahr sehen.“